



■ AYUDAS

La Fundación Iberdrola apoya proyectos de inserción laboral en Salamanca

L.G.

La Fundación Iberdrola apoyará en Salamanca y en el resto de Castilla y León diferentes proyectos de inserción e integración laboral gracias a su II Programa "Energía para solidaridad" y al plan de convocatoria de empleo. El objetivo de todas estas iniciativas es la inserción laboral de personas con discapacidad intelectual y de colectivos en riesgo de exclusión social.

En concreto, la Fundación Iberdrola apoyará en Salamanca a Premysa, fundación que trabaja por la integración laboral de personas desempleadas y en riesgo de exclusión; Asprodes Feaps, que emplearán la ayuda para la apertura de una nueva línea de negocio de jardinería sostenible y ecológica en colaboración con la Universidad; Salarca, Sociedad Cooperativa de Iniciativa Social, que utilizará la inversión para transformar los actuales viveros en viveros inteligentes, y Cocomfe Salamanca, que destinará la ayuda para la creación de una oficina técnica de integración laboral y para la integración de mujeres con discapacidad en el mundo rural.